

RAPAT DINAS PENGADILAN AGAMA WONOSOBO BULAN DESEMBER 2014

Ditulis oleh administrator

Senin, 22 Desember 2014 11:02 - Terakhir Diperbaharui Jumat, 02 Januari 2015 15:12

RAPAT DINAS PENGADILAN AGAMA WONOSOBO BULAN DESEMBER 2014

Pada hari Jumat tanggal 12 Desember 2014, Pengadilan Agama Wonosobo menyelenggarakan rapat dinas. Rapat yang dimulai jam 14.00 bertempat di aula kantor tersebut diikuti oleh Ketua Pengadilan Agama Wonosobo, Wakil Ketua, para hakim, Panitera/Sekretaris, seluruh pejabat fungsional dan struktural serta pegawai honor. Rapat ini kali merupakan rapat bulanan yang ke dua setelah Drs. H. Tahrir menjadi Ketua Pengadilan Agama Wonosobo menggantikan Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H yang dimutasikan sebagai Ketua Pengadilan Agama Banjarnegara. Mutasi pimpinan tersebut berdasarkan hasil TPM Direktorat Jenderal Badan Peradilan Agama Nomor 2203/DJA/KP.04.6/IX/2014 tanggal 30 September 2014 dan telah dilaksanakan pelantikan oleh wakil Ketua Pengadilan Tinggi Agama Semarang Drs. H. M. Said Munji, S.H., M.H pada tanggal 18 Nopember 2014, dilanjutkan dengan serah terima jabatan Ketua Pengadilan Agama Wonosobo semula Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H. dan diserahkan kepada Drs. H. Tahrir;



Rapat pertama diselenggarakan pada tanggal 26 Nopember 2014. Mengawali rapat dinas yang pertama tersebut, Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Drs. H. Tahrir bertaaruf kepada semua pejabat dan pegawai meskipun sebagian pegawai sudah beliau kenal sebelumnya karena sudah pernah melaksanakan tugas di Wilayah Exs Karisidenan Kedu(Ketua PA Kebumen). Sebagaimana diketahui, sebelum menjabat sebagai Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Drs. H. Tahrir pernah ditugaskan di Pengadilan Agama Kupang wilayah Pengadilan Tinggi Agama Kupang yang sebelumnya masuk wilayah Pengadilan Tinggi Agama Mataram, kemudian dimutasikan ke Pengadilan Agama Kendal, dimutasikan sebagai wakil ketua Pengadilan Agama Ambarawa, sebagai wakil ketua Pengadilan Agama Slawi, sebagai Ketua Pengadilan Agama Kebumen, sebagai Ketua Pengadilan Agama Purwokerto, sebagai Ketua Pengadilan Agama Banjarnegara dan sekarang menjadi Ketua Pengadilan Agama Wonosobo.



Setelah taaruf, Ketua Pengadilan Agama mengajak kepada semua pegawai untuk berani melakukan perubahan menuju kebaikan, dan mengajak membangun komunikasi dua arah secara aktif. Selain itu, beliau minta pada semua pegawai agar lebih memahami tugas pokok dan fungsi masing-masing, dan berharap kehadiran beliau di Pengadilan Agama Wonosobo membawa kebaikan dan keberkahan bagi semuanya. Shalat jamaah para pegawai tidak lepas dari perhatian beliau juga dan akan diadakan pencerahan melalui kultum setiap hari Kamis dua minggu sekali yang waktunya ba'da shalat Ashar sebelum para pegawai pulang kantor;



Berkaitan dengan mutasi pimpinan pengadilan Agama Wonosobo, pada tanggal 3 Desember 2014 telah dilaksanakan pisah sambut ketua di Pengadilan Agama Wonosobo yang dihadiri oleh para ketua Pengadilan Agama sekoordinator

Ditulis oleh administrator

Senin, 22 Desember 2014 11:02 - Terakhir Diperbaharui Jumat, 02 Januari 2015 15:12

wilayah Kedu, yaitu Ketua Pengadilan Agama Temanggung, Ketua Pengadilan Agama Magelang, Ketua Pengadilan Agama Mungkid, Ketua Pengadilan Agama Purworejo dan Ketua Pengadilan Agama Kebumen, dan dihadiri pula Ketua Pengadilan Negeri Wonosobo, Pejabat Kementerian Agama Kabupaten Wonosobo, rombongan dari Pengadilan Agama Banjarnegara, seluruh pegawai serta Dharmayukti Karini Cab. Wonosobo.



Pada rapat dinas yang kedua, yang diselenggarakan pada tanggal 12 Desember 2014, beberapa hal yang dibahas antara lain tentang persiapan penyusunan laporan tahunan 2014, Sasaran Kinerja Pegawai (SKP), pelaporan LHKPN bagi para pejabat dan kebijakan tentang cuti pegawai. Selain itu, Ketua Pengadilan Agama Wonosobo memerintahkan kepada semua ketua majelis agar menginventarisir sisa perkara, terlebih perkara yang pihak Tergugat atau Termohon tidak diketahui tempat tinggalnya atau dikenal dengan istilah ghaib.



Berkaitan dengan up load putusan ke Direktori putusan Mahkamah Agung Republik Indonesia, disampaikan bahwa Pengadilan Agama Wonosobo menempati nomor urut 7 dari 37 Pengadilan Agama se Pengadilan Tinggi Agama Semarang dengan jumlah up load 5.039 putusan, hal tersebut berdasarkan laporan Panitera Muda Hukum Pengadilan Tinggi Agama Semarang tanggal 30 Nopember 2014, oleh karenanya diharapkan setiap harinya dilakukan upload terhadap perkara yang telah putus sehingga Pengadilan Agama Wonosobo dapat menempati urutan 5 besar dalam hal upload putusan di wilayah Pengadilan Tinggi Agama Semarang;

Rapat dinas diakhiri jam 15.30 WIB. dan dilanjutkan dengan shalat ashar berjamaah. (tim redaksi, Desember 2014).